

La Arrixaca estrena un parque infantil para los niños hospitalizados

El área de juegos dispone de 1.100 metros cuadrados y ha sido financiada por las asociaciones Afacmur y Afadeca

LA VERDAD

MURCIA. El Hospital Virgen de la Arrixaca estrenó ayer el nuevo parque infantil 'El árbol de los sueños', que dispone de 1.100 metros cuadrados y está dirigido a los niños hospitalizados. El proyecto se ha hecho realidad gracias a la Asociación de Famosos y Deportistas contra el Cáncer (Afadeca) y de la Asociación de Familiares de Niños con Cáncer (Afacmur), que han llevado a cabo varias iniciativas para re-

caudar fondos. El coste ha ascendido a 250.000 euros.

El presidente de la Comunidad, Fernando López Miras, acudió a la inauguración y destacó que el parque es «símbolo de la solidaridad de la Región, que es el mayor valor que tiene esta sociedad, con el único objetivo de que los niños que pasan por un mal momento no dejen de jugar y divertirse».

El parque 'El árbol de los sueños' se ha construido sobre una terraza del hospital infantil, un centro que el pasado mes de enero inauguraron el presidente López Miras y la exministra de Sanidad Dolors Monserrat. Se trata de «unas instalaciones de primer nivel, que cuentan con profesionales en constante formación clínica y científica», destacó el presi-

dente de la Comunidad. El presidente de Afacmur, Francisco Palazón, subrayó que Murcia fue pionera en la hospitalización de adolescentes (hasta los 18 años) en Oncología pediátrica. Además, tras la apertura del Infantil, la edad pediátrica hospitalaria se ha elevado desde los 11 a los 14 años.

El presidente agradeció la solidaridad de todos aquellos que «han aportado su granito de arena» para que el parque 'El árbol de los sueños' sea una realidad, comprando una pulsera, acudiendo a un concierto o aportando dinero desde diversas asociaciones, instituciones y empresas. La inauguración contó con la presencia de los Pupa Clown, que amenizaron la primera mañana de juegos, pese al mal tiempo, de los niños hospitalizados.



Panorámica del nuevo parque infantil de La Arrixaca, inaugurado ayer. :: V. VICENS / AGM

Dos profesores del Cebas se sitúan entre los científicos más citados del mundo

LA VERDAD

MURCIA. Los investigadores Juan Carlos Espín y Francisco Tomás-Barberán, del grupo Alimentación y Salud del Departamento de Ciencia y Tecnología del Cebas-CSIC, se sitúan entre los científicos más citados del mundo por sus trabajos de alto impacto, según el prestigioso 'ranking' internacional 'Highly Cited Researchers', que elabora Clarivate Analytics. Solo uno de cada mil investigadores a nivel mundial es incluido en esta lista.

El 'ranking' de Clarivate Analytics identifica a los científicos que han publicado trabajos de alto impacto y que por tanto han demostrado una



Juan Carlos Espín.

Tomás Barberán.

influencia importante durante la última década. Se ha tenido en cuenta el 1% de los artículos más citados entre 2006 y 2016 —unas 140.000 publicaciones— y se ha seleccionado a 6.078 científicos por sus investigaciones en 21 áreas del conocimien-

to. En la comparación por países, el 'ranking' sitúa a EE UU en primer lugar, seguido por Reino Unido y China. España se encuentra en el décimo puesto, con 115 investigadores en la lista, entre ellos los dos científicos murcianos.

Los doctores Espín y Tomás Barberán llevan 18 años estudiando los beneficios de los alimentos vegetales en la salud. Sus investigaciones fueron pioneras en España y actualmente son un referente en este campo. Han contado con financiación ininterrumpida a través de proyectos del Plan Nacional, europeos y también de la Fundación Séneca como grupo de excelencia.

El Sindicato Médico pide reforzar las plantillas de Urgencias de cara al invierno

LA VERDAD

MURCIA. El Sindicato Médico (CESM) advirtió ayer del previsible aumento de la demanda asistencial en las próximas semanas fruto de la llegada del virus de la gripe y de otras patologías

asociadas a esta época, que provocan descompensaciones en enfermos crónicos. Ante esto, CESM subraya la necesidad de reforzar las plantillas de las urgencias hospitalarias y extrahospitalarias, así como de los centros de salud. El sindicato denuncia que «la situación de caos en la sanidad regional es reincidente, consecuencia de una falta de planificación y previsión por parte de la Consejería». Este incremento de la presión asistencial «es una circunstancia que se genera cada año y la Administración adopta una postura pasiva sin tomar las medidas oportunas», lamenta.

Aviso

IBERDROLA DISTRIBUCIÓN ELÉCTRICA, S.A.U.

Trabajamos para mejorar.

Para seguir mejorando la calidad de servicio, estamos trabajando en nuestras instalaciones. Por este motivo, nos vemos obligados a interrumpir temporalmente el suministro eléctrico.

ZONAS AFECTADAS:

17 de diciembre de 2018 FUENTE ÁLAMO
De 09.00 a 14.00

El Estrecho-Balsapintada- Crta. El Estrecho A Lobosillo, Pj. Villa Antonia y Aytes.

18 de diciembre de 2018 ALGUAZAS
De 08.00 a 10.00

C/ Narciso Yepes, General Primo Rivera y Aytes.

18 de diciembre de 2018 CARTAGENA
De 08.00 a 14.00

C/ Alcalde Cirilo Molina, Alcalde Valentín Arroniz y Aytes.

18 de diciembre de 2018 MURCIA
De 09.00 a 13.00

Javalí Nuevo- C/ San Pancrancio, San Bernabé y Aytes.

18 de diciembre de 2018 MORATALLA
De 08.30 a 12.00

Benizar- C/ Casicas Del Portal y Aytes.

De 12.00 a 16.00
Pj. Rincón de Los Huertos
San Juan- Rincón De Los Huertos y Aytes.

19 de diciembre de 2018 CAMPOS DEL RÍO
De 08.30 a 10.30

C/ Severo Ochoa, Vicente Medina y Aytes.

19 de diciembre de 2018 MURCIA
De 08.00 a 10.00

Sangonera La Seca- Av. Regajos De Sangonera y Aytes.

20 de diciembre de 2018 TORRE PACHECO
Cortes Intermitentes:
De 08.00 a 19.00

Roldán- Pj. Aurines Nuevos y Aytes.

Balsicas- Av. Ciudad De Murcia, Roldán y Aytes.

20 de diciembre de 2018 LAS TORRES DE COTILLAS
De 08.00 a 10.00

Plg. Ind. Casa Del Aire- C/ Edna, Ceres y Aytes.

21 de diciembre de 2018 JUMILLA
De 08.30 a 10.30

Plg. Ind. Del Mármol, C/ Segunda Rotonda y Aytes.

Si el trabajo finalizara antes de la hora indicada, restableceremos el suministro de forma inmediata y sin previo aviso.

Rogamos a nuestros clientes disculpen las molestias.

¡Descárguese nuestra app gratuita y reciba en su teléfono información sobre trabajos o averías que puedan afectar! Más información en nuestra página web: www.iberdroladistribucion.es